Un collier de médailles

PATINAGE DE VITESSE, Trois courses, trois distances, trois médailles. Gwendoline Daudet a fait un genre de carton plein lors des championnats de France Élites de patinage de vitesse qui se sont disputés les 18 et 19 décembre au centre d'entrainement en haute altitude de Font-Romeu. Si elle n'a pas étincelé au point de décrocher une médaille d'or, le bolide des Larris, fuselé à l'USF, a néanmoins brillé en décrochant deux médailles d'argent, une sur la plus longue distance de course (1500 m) et une sur la plus courte (500 m), ainsi qu'une breloque de bronze sur la distance intermédiaire (1000 m). Elle est vice-championne de France, comme il y a trois ans. « Trois médailles aux championnats de France Élites, ça fait plaisir! Bien sûr, le contexte est particulier et l'ambiance un peu bizarre. À titre personnel, le confinement m'a paradoxalement aidée à rebondir. Je sortais d'une saison de doutes lors de laquelle je me suis beaucoup questionnée. J'ai pesé le pour et le contre et finalement décidé d'insister en parallèle de mes études d'Histoire (ndr: Gwendoline est en licence). Je suis regonflée à bloc, à un peu plus d'un an des Jeux olympiques d'hiver ... » Pour la petite histoire, ils doivent se dérouler à... Pékin.

Trois médailles pour finir 2020, c'est plus que très bien. Mais Gwendoline va aussi commencer l'année 2021 en trombe car pour la première fois, la jeune femme de 22 ans a validé un



Deux médailles d'argent et une de bronze pour Gwendoline. Eva et Arthur ont quant à eux décroché chacun une médaille d'argent chez les juniors.

ticket individuel pour les championnats d'Europe qui doivent se courir du 15 au 17 janvier à Gdansk en Pologne. « Pour l'heure, nous n'avons reçu aucune nouvelle de l'International Skating Union, ce qui est une très bonne nouvelle à deux semaines de l'événement (ndr: interview réalisée le 8 janvier)! Cette première qualification en individuel à une compétition internationale de référence tombe à pic alors que nous nous projetons déjà dans les Jeux d'hiver. Je n'ai pas d'objectif de résultat mais plutôt de sensations... » Gwendoline sera aussi du relais féminin 3 000 m, qualifié, avec lequel elle avait décroché le bronze européen à Dresde il y a trois ans. Mais là encore,

les sensations auront la priorité sur la quête de résultats. « Véronique Pierron, la patineuse la plus expérimentée de notre groupe (ndr: elle a participé à quatre 10), a raccroché ses patins. Nous sommes en reconstruction. Par ailleurs, Aurélie (ndr : Monvoisin, l'autre patineuse très haute vitesse formée à l'USF) revient tout juste d'une blessure au dos. Nous risquons d'être un peu justes. Mais après une année quasi blanche où toutes les épreuves de coupe du monde ont été annulées. l'important est de se faire plaisir. Nous n'avons disputé qu'une épreuve internationale, en Hollande, début décembre. Cela faisait dix mois que nous n'avions pas couru... » La faim de glace est grande... / []

Eva et Arthur briquent l'argenterie

Deux autres patineurs de Font-Romeu qui fusent sous égide de l'USF ont fait une médaille lors des championnats de France : Éva Grenouilloux, qui a rejoint le pôle top niveau pyrénéen en septembre après être passée par le CREPS de Reims, et Arthur Vanbesien. Ils ont tous deux décroché une médaille d'argent sur 1000 m chez les juniors. À noter qu'Arthur sera du relais masculin à Gdansk...